

Neue OECD-Pläne für die Unternehmenssteuer setzen die Schweiz unter Druck – Die Folge sind Steuerausfälle bei Bund, Kantonen und Gemeinde

Die Anpassung der kantonalen Steuergesetze nach der Unternehmenssteuerreform läuft. Doch die OECD hat weitere Forderungen. Was bedeutet das für die Schweiz? An ihrer Jahrestagung diskutierte EXPERTsuisse mit Experten, welche Strategie die Schweiz verfolgen soll. Das Fazit: Die Schweiz muss ihre Interessen auf internationaler Ebene rechtzeitig effektiv vertreten.

Links & Downloads

- [Medienmitteilung vom 25.09.2019: Neue OECD-Pläne für die Unternehmenssteuer setzen die Schweiz unter Druck](#)